

Al Eln pertenecerían refinerías ilegales ubicadas en Tumaco, Nariño

Unas 6.000 galones a la semana eran hurtados de una sola de estas estructuras.

A cargo de la guerrilla del Eln estaría la extracción ilegal de hidrocarburos en Nariño, básicamente para favorecer la producción de clorhidrato de cocaína. Esa es la primera conclusión a la que llegaron los integrantes de la Policía, que a más de un kilómetro de distancia del oleoducto Transandino, logró ubicar y destruir tres refinerías, que de manera artesanal desviaban el combustible, ocasionando entre otros, graves daños al ecosistema.

“De cada refinería clandestina salían entre 2.000 y 2.500 galones de hidrocarburo, la producción ilícita semanal, superaba los 6.000 galones, dejando en evidencia el daño ambiental que genera esta actividad en el ecosistema, que podría tardar hasta 100 años su recuperación”, dijo el general Rodrigo González Herrera, director de Carabineros y Seguridad Rural de la Policía Nacional.

Los alambiques ilegales fueron ubicados en zona rural de Tumaco (Nariño) y se detectó -resaltó el general González- que estaban interconectados con mangueras, que llevaban el hidrocarburo a los complejos ilegales.

En lo corrido del año, la Dirección de Carabineros y Seguridad Rural ha dado captura a 483 personas y destruido 55 refinerías ilegales, logrando recuperar 1.584.400 galones de hidrocarburo.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/destruidas-tres-refinerias-ilegales-en-tumaco/16681048>